



Obmann Karl Kollau und Ingrid Skraba mit den geehrten Mitgliedern des ÖKB Perchau.

Anita Galler

ÖKB Perchau blickte auf Vereinsjahr zurück

NEUMARKT. Bei der Mitgliederversammlung zog der ÖKB Perchau Bilanz über das abgelaufene Vereinsjahr. Obmann Klaus Kollau gab bekannt, dass der Ortsverband 38 Mitglieder zählt, es gibt keine Kriegsteilnehmer mehr und auch die Frauen sind nicht vertreten.

Im Rahmen der Versammlung ehrten Kollau und Bez.-Frauenreferentin Ingrid Skraba langjährige Mitglieder. Für 10

Jahre wurde Alois Thier ausgezeichnet, Bernhard Lienzer wurde mit dem goldenen Verbandszeichen geehrt, Hubert Hasler wurde für 30 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet, Herwig Zippusch für 35 Jahre, Johann Petz, Walter Pfingstner, Johann Kobald und Michael Tafferner für 40 Jahre sowie Werner Gruber, Richard Reiter und Obmannstellv. Hubert Össl für 50 Jahre Mitgliedschaft.